

5月19日(水) 18:00~21:10 但馬4JC合同例会 ホスト: JCI香住 於: WEB (Zoom)



緊急事態宣言下で行った但馬4JC5月合同例会はJCI香住がホストになりWEBで行いました。例会の第1部では「JCIと私生活」について但馬の4LOMから代表者がスピーチを行い各々のJC活動と私生活の関わり方を話しました。聞いている但馬4JCのメンバーはそれぞれが自分のことに置き換え私達の生活においてJCとはどういう位置づけなのか考える機会となりました。

第2部では明日の委員会がホストになり「但馬牛を知る」～但馬牛の歴史・文化そして今～と題し講演会を行いました。一人目は但馬牛博物館副館長の野田昌伸氏により但馬牛の歴史・特徴について学びました。地元の特産物である但馬牛のことを勉強する機会となりました。二人目には田中畜産の田中一馬氏をお招きし畜産農家の現状をお聞きすることができました。さまざまな問題を抱える中でも但馬牛の魅力SNSなど用いて発信し続けられていることを知り、貴重な地元の特産品を守り続けなくてはならないと感じました。そのために我々に何ができるのだろうと考えるきっかけとなりました。(但馬4JC明日の委員会 川戸 義幸)

まちの事業特集第4弾



7月11日(日)に「Toyooka Mirai Market」と題して、但馬ドームにて一般社団法人豊岡青年会議所創立60周年記念事業を開催致します。

この事業は、豊岡の魅力の詰まったお店やコンテンツを集結させ、市民の皆様へ発信することで、人と人を繋げ、豊岡の活性化の一助としたいという想いを実現するために、地域の若者や専門職大学の学生さんと共に活動しております。

現在、コロナ禍という状況ですが、感染症対策に万全を期して開催出来るように準備を進めています。多くの方々にご支援と協力をいただいている中、この事業を開催したいという想いは日々強くなっていると共に、地域の魅力が集結した様々なブースや豊岡で活躍しているアーティストの方々のライブ、そして、専門職大学生のパフォーマンスなど素晴らしい事業になるよう事業を構築しておりますので、皆様是非とも7月11日は但馬ドームにお越し下さい。

(とよおかの未来創造委員会委員長 岡村 将志)

編集後記

皆さんは、「スマホ脳(新潮新書)」という本をご存じだろうか。本書によると、私たちの脳は本来スマホ社会に適応していない。故に、スマホ依存の生活は無意識のうちに現代人の脳や心・身体を蝕み、深刻なダメージを与えているという。

睡眠障害、うつ、記憶力や集中力、学力の低下、依存。便利な世の中になっただけなのに、どこか満たされない。精神的に安定しない。SNSで「繋がっている」はずなのに、孤独を感じるという人も多い。

人との繋がりを感じにくい時代だからこそ、人と人がよりリアルで繋がりが助け合える町、心の豊かな人が沢山いる町が、これから先の「住みたい町」になるのではないかと。

健康で心穏やかな暮らしをするためにも、簡単に答えを見つけようせず、しっかりと自分で考える習慣を作してほしい。ぜひ、スマホから少し距離を置き、今の生活を振り返ってみては如何だろうか。

(総務委員会)

おくやみ

5月28日(金) 幸岡和彦OBがお亡くなりになりました。

ご冥福をお祈り致します。

事業案内

▶7月第1例会

日時 7月9日(金) 18:30~21:15
場所 じばさんTAJIMA 2階 第1交流センター
勉強会 会員開発講座～新しい行動で人生を変える～

▶Toyooka Mirai Market

日時 7月11日(日) 10:00~16:00
場所 全但バス但馬ドーム

QRコード、公式WEBサイト、発行日: 令和3年6月11日、発行所: 一般社団法人豊岡青年会議所、住所: 豊岡市幸町6番35号、編集発行人: 総務委員会、印刷: 総務委員会、Facebookもチェック、QRコード

JCI Junior Chamber International Japan 一般社団法人豊岡青年会議所 No.681 2021年6月号 青雲の志 ~継承、創造、そして進化~ 2021年度理事長スローガン

一般社団法人豊岡青年会議所創立60周年記念式典 豊岡・全州青年会議所姉妹締結55周年



池垣理事長挨拶



JCI全州会長からのビデオレター



創立60周年特別事業統括 小森 弘詞

この度、一般社団法人豊岡青年会議所創立60周年並びに豊岡・全州青年会議所姉妹締結55周年記念式典を挙げて頂くことができました。長きに渡り、このように我々が活動を続けることができましたのも、平素より多大なるご厚情を頂戴しております地域の皆様方、そして、特別会員の皆様方のお陰と、心より感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染症対策の観点からご臨席賜りますお方様を限定させて頂き、記念式典のみを予定より規模を縮小して開催させて頂くこととなりましたが、皆様のご理解とご協力により、無事に終えることができました。重ねまして厚くお礼申し上げます。

コロナ禍にあつて我々メンバーは日々刻々と変化する状況に翻弄されながらも、歩みを止めることなく、日々活動を続け、本年度、新たな事業展開にも積極的に取り組んでおります。そして、7月にはコロナ禍によって失われた市民の笑顔を取り戻し、持続的な発展、そして“未来”を意識できる機会を、地域の若者と共に「共創」するまちづくり事業を創立60周年特別事業として計画しております。先の見えない状況であっても、豊岡を愛し、豊岡を想う人々の力は絶大です。そんな多くの人々の力をまとめ上げ、コロナ禍でも輝き続ける豊岡の“未来”を地域の若者と共に示していきたいと思っております。誰も予想できない変化に富む時代、創立60周年を一つの節目としながら、意義ある活動をこれからも続けてゆけるよう、メンバー一同、努めて参ります

5月16日(日) 一般社団法人豊岡青年会議所創立60周年 記念式典
13:30~15:22 豊岡・全州青年会議所姉妹締結55周年 於：ブルーリッジホテル
ハーモニーホール



関貫豊岡市長祝辞



由利OB会長より賛助金贈呈



前川兵庫ブロック協議会会長からのビデオレター



全州青年会議所より特別表彰と記念品の贈呈



JCI豊岡・JCI全州との共同記念品披露



JCI若狭 新谷理事長からのビデオレター



総務委員会委員長
川戸 義幸

一般社団法人豊岡青年会議所創立60周年記念式典 豊岡・全州青年会議所創立55周年記念式典の開催にあたりまして、日頃より私共の活動に深いご理解とご協力をいただいております関係諸団体の皆様、また、この度の創立60周年に至るまでに英知と勇気と情熱を注ぎ豊岡青年会議所の歴史と伝統を紡いでこられた先輩諸兄に感謝と敬意を表し、この場をお借りしまして感謝申し上げます。

今回の式典におきましては新型コロナウイルスによる緊急事態宣言下においても開催できる方法として祝賀会をなくし式典のみとし、また豊岡市在住の登壇者のみお越しいただく方法と取り、大幅に人数を減らし挙行了いたしました。参加を見合わせていただいた多くの関係者の皆様や先輩諸兄におかれましては大変不躰なお願いにも関わらずご理解いただき誠にありがとうございました。そして、新たな試みとして式典を収録することにより多くの方々へ感謝と敬意を表す機会をつくること出来たのではないかと考えております。今後、事業を行っていく上での新たな方法として可能性を見出すことが出来たのではないかと感じております。

また、今後我々が60周年という大きな節目においてどのような方向を向いて進んで行くのか皆様に決意を見ていただく機会にもなったと感じております。



災害時協定披露



創立60周年特別事業及び今後の活動方針発表



バルーンリリース



司会の様子



設営風景



記念品作製の様子



受付の様子